

C'EST À CHACUN DE NOUS D'AGIR, POUR LE BIEN DE TOUS

LA CHARTE MBF...

De mes comportements d'aujourd'hui, dépend mon accès de demain. Voici quelques règles de bon sens à appliquer



Nous sommes tous des invités de la nature.

Les sentiers ne nous appartiennent pas.

Le respect, la courtoisie et l'échange en sont les maîtres mots.



JE RESPECTE LA NATURE

Je respecte l'environnement dans lequel j'évolue, ainsi que la quiétude de la faune et de la flore.

Je rapporte tous mes déchets et fais attention de ne pas laisser échapper papiers ou bidons de mes poches.



JE RESPECTE LES SENTIERS

Je respecte le sentier et ne pratique pas le hors piste, y compris pour couper un virage ou une épingle.

Je roule « propre » et n'abuse pas du dérapage.

Je m'engage dans la préservation et l'entretien des sentiers en organisant ou participant à des Brigades Vertes.



JE RESPECTE LES AUTRES USAGERS

À l'approche d'autres usagers, je ralentis et annonce mon arrivée par un « bonjour » ou à l'aide de ma sonnette.

Tous les chemins ne sont pas des pistes de descente. Lors d'un virage aveugle, je prends garde aux autres usagers.

EN BREF JE SUIS CONSTAMMENT L'AMBASSADEUR DU VTT

Je prends le temps de dialoguer avec les autres usagers.

En VTTAE, je ne débride pas mon VTT.

De mes comportements d'aujourd'hui dépend mon accès de demain. Au travers des Brigades Vertes, je participe à l'avenir de nos sentiers.

POUR UN VTT DURABLE ET RESPONSABLE,
J'ADHÈRE À LA CHARTE MBF

Mountain
Bikers
FOUNDATION